

Date: 8 July 2025

التاريخ: 8 يوليو 2025م

Subject: Rights Issue

الموضوع: أسهم حق الأفضلية

Further to the disclosure made on 22 June 2025 regarding the resolution of the Board of Directors of Ahli Bank SAOG ("Ahli Bank") to proceed with the capital increase through a rights issue, originally announced on 26 March 2025, we are pleased to inform our Shareholders that Ahli Bank has obtained approval from the Financial Services Authority on 8 July 2025 to proceed with the Rights Issue for an amount of RO 50 million, representing 357,142,857 shares at a price of RO 0.142 (inclusive of 2 baiza issue expense) per share. The Rights Issue prospectus will be available on the Muscat Stock Exchange and Bank websites.

إلحاقاً بالإفصاح السابق بتاريخ 22 يونيو 2025م المتضمن قرار مجلس إدارة البنك الأهلي ش.م.ع. ("البنك الأهلي") للمضي قدماً في إجراءات زيادة رأس المال من خلال إصدار حق الأفضلية، والذي تم الإعلان عنه سابقاً بتاريخ 26 مارس 2025، يسرنا أن نعلم المساهمين الكرام بأن البنك الأهلي قد حصل على موافقة هيئة الخدمات المالية بتاريخ 8 يوليو 2025م للمضي قدماً في إصدار أسهم حق الأفضلية بقيمة 50 مليون ريال عماني بما يعادل 357,142,857 سهم بسعر 142 بيسة للسهم الواحد، عبارة عن 140 بيسة قيمة السهم و 2 بيسة مصاريف الإصدار لكل سهم. سيتم تحميل نشرة إصدار حق الأفضلية على موقعي بورصة مسقط والبنك الأهلي.



Issue Manager and Collecting Bank:
Ahli Bank SAOG

مدير الاصدار و بنك الاكتتاب: البنك الأهلي
ش.م.ع.ع

Following is the indicative timeline for
the rights issue:

فيما يلي الجدول الزمني المقترح لإصدار أسهم
حق الأفضلية:

Record Date	16 July 2025	تاريخ الحق	16 يوليو 2025
Listing of the Rights Entitlement	21 July 2025	تاريخ إدراج الحقوق	21 يوليو 2025
End of Trading of the Rights	22 July 2025	نهاية فترة التداول	22 يوليو 2025
Commencement of Subscription	24 July 2025	تاريخ بداية الاكتتاب	24 يوليو 2025
End of Subscription Period	28 July 2025	نهاية فترة الاكتتاب	28 يوليو 2025
Allotment	30 July 2025	تخصيص أسهم الطرح الجديدة	30 يوليو 2025
Refund	31 July 2025	الإسترداد	31 يوليو 2025
Listing	3 August 2025	إدراج أسهم الطرح الجديدة	3 أغسطس 2025

With regards,

وتفضلوا بقبول فائق الإحترام والتقدير،

Habib Murtadha Al Hamaid
Corporate Secretary &
Investor Relations Officer

حبيب بن مرتضى آل حميد
أمين سر مجلس الإدارة
ومسؤول علاقات المستثمرين

